

Newsletter n° 9 - avril 2021

En attendant l' A.G. :

Malgré les restrictions sanitaires le bureau se réunit régulièrement pour assurer la vie de notre comité et continue de travailler à la **préparation de la prochaine Assemblée Générale**. Celle-ci aura probablement lieu par courrier papier ou mail, pour une demande d'approbation des bilans par les adhérents à jour de leur cotisation 2021.

Plusieurs sujets seront à l'ordre du jour, plus particulièrement,

- le **remplacement de notre secrétaire, Pierre Courteix**, qui après une longue implication dans ses fonctions, et dans un contexte devenu difficile, souhaite passer la main, tout en restant actif dans l'association.

- le **programme Leader** qui nous pose bien des soucis car le remboursement des sommes investies sur nos fonds propres (3 000€) ne peut se faire sans aller au bout du projet d'investissement, contrairement à ce qui était prévu initialement. Il nous faudra donc trouver une autre source de financement temporaire pour mener à bien la suite des dépenses qui étaient prévues dans le plan de développement de notre comité, plan démarré en 2018 par feu notre ami Jean-Pierre PLAS.

Association pour une

Biennale européenne d'histoire locale :

Réalisée à Tulle, tous les deux ans, dès 2021, la **Biennale européenne d'histoire locale** veut rendre accessible à tous ce que les femmes et les hommes d'Europe ont fait et vécu en commun au cours de l'histoire. Grâce à des récits qui traversent les frontières, elle contribuera à redonner du sens à un avenir que nous peinons aujourd'hui à imaginer.

La dynamique européenne connaît en ce moment des difficultés. La mise en œuvre dans certains pays de programmes populistes réaffirmant le primat des réalités nationales, le scepticisme envers l'efficacité des institutions européennes, la critique de leur fonctionnement, peu transparentes et insuffisamment démocratiques, **tout cela nous a éloigné des dynamiques conquérantes et fédératrices qui ont construit une Europe nouvelle, économique, mais aussi politique, sociale et culturelle**, aux lendemains de la seconde guerre mondiale.

Ces aspirations, ce sont les gens ordinaires qui les ont portées. Ce sont aussi eux qui ont vécu dans leur chair de grandes souffrances mais qui ont aussi nourri les plus grandes espérances.

Ce sont ces expériences multiples mais fortement liées entre elles que la Biennale ambitionne de rendre mieux visibles dans leur diversité. Elle mêlera les travaux des historiens, les regards des acteurs, la mémoire de nos contemporains, en essayant de les rendre utiles aux questions qui se posent au monde d'aujourd'hui. (à suivre...)

« De Mauer à la Chapelle Aux Saints, nos deux ancêtres européens »

Une exposition réalisée par le Musée de l'homme de Néandertal de la Chapelle Aux Saints.

Avec le soutien du Consul honoraire de France à Mannheim, de l'Institut Français de Mannheim et des Rotary Club Mannheim Rhein-Neckar et Brive la Gaillarde.

Médiathèque intercommunale de Tulle Agglo du 1er avril au 29 mai.



Notre comité a participé à la mise en place de cette **exposition bilingue français/allemand**. Nous vous invitons à venir la découvrir gratuitement aux horaires habituels d'ouverture de la médiathèque.



Le 7 avril dernier, **Folker Zöller, Consul Honoraire de France à Mannheim**, est venu en personne visiter cette exposition dont il a été l'un des initiateurs.

En raison des mesures sanitaires en vigueur, nous n'avons pu le rencontrer qu'en petit comité, avec **Christiane Méry**, directrice de la médiathèque, **Véronique Simbille**, présidente du Musée de la Chapelle-Aux-Saints, et **Michel Breuilh**, Président de Tulle-Agglo.



De Dueville :



Ma chère Liliane,
Même à Dueville comme dans toute l'Europe le virus continue de frapper, d'après les nouvelles que j'ai il semble que nos amis vont bien. Nous espérons qu'avec les vaccins, la situation va s'améliorer. En attendant, de vous voir encore une fois, je tiens à vous saluer cordialement ainsi que tous les amis de Tulle, ainsi que mes salutations pour la prochaine Pâques de ma part et de la commission de jumelage.

Cordialement et un gros câlin
Lauro Brotto et la commission de jumelage

Adhésions, ré-adhésions :

le C.C.S. ouvre actuellement ses portes, uniquement pour l'accès aux boîtes aux lettres.

ADHESION/ READHESION 2021 AU COMITE DE JUMELAGE TSBD

Nom, prénom (s) :

Adresse:.....

Adresse mail :Tél (s):/.....

Souhaite adhérer/réadhérer au comité de jumelage Tulle-Schorndorf-Bury-Dueville.

Cotisation 2021 : adulte 15€ ; étudiant : 5€, à régler par chèque à l'ordre du Comité de jumelage TSBD.

Adresse : CCS – 36 Av. Alsace Lorraine, 19000 Tulle.

Pour plus d'informations, comitedejumelagetsbd.com.

MERCI d'avance.